



## ELECTIONS MUNICIPALES MARS 2020

---

### Lettre de Pierre JARLIER aux Sanflorains

*Saint-Flour, le 9 octobre 2019*

Dans moins de 6 mois, les 15 et 22 mars 2020, les conseils municipaux seront renouvelés.

Le temps est venu pour moi de prendre une décision dans la perspective de cette échéance électorale. Au terme du cinquième mandat qu'une grande majorité de Sanflorains m'avait confié, je tiens tout d'abord à vous remercier chaleureusement pour votre confiance sans cesse renouvelée.

Ce sont cette confiance et la cohésion des élus avec lesquels j'ai eu un immense plaisir à travailler et notre collaboration, toujours constructive, avec tous les acteurs locaux associatifs, professionnels ou administratifs qui ont nourri mon engagement sans faille au service de la Ville de Saint-Flour.

Grâce à cette mobilisation collective, ensemble, nous avons redonné progressivement au pays de Saint-Flour la place qui devait être la sienne dans l'économie de notre région. Nous avons ouvert de nouvelles perspectives porteuses d'avenir dans une organisation territoriale plus solidaire.

Notre cité a changé. Sa situation financière s'est redressée, son cadre de vie s'est amélioré, ses équipements se sont modernisés, et nous nous sommes attachés à veiller à la qualité de notre lien social pour mieux vivre ensemble au quotidien à Saint-Flour.

Pour autant, il reste encore beaucoup à faire face aux difficultés actuelles dans un contexte de mutation profonde de notre société et aux défis majeurs de la transition écologique.

Dans le même temps, la concentration des populations dans les métropoles, et les nouvelles aspirations des familles à un cadre de vie plus serein, loin de l'insécurité et des pollutions urbaines, offrent des opportunités réelles de développement pour nos territoires ruraux et pour les petites villes centres comme la nôtre.

Pour cela, nous aurons besoin d'une forte mobilisation de la nouvelle équipe municipale qui sera élue en mars prochain et plus que jamais le rassemblement des forces vives sera indispensable.

Beaucoup de projets de longue haleine comme la redynamisation de notre centre-ville, la modernisation de nos équipements ou l'aménagement de nos espaces publics méritent d'être poursuivis avec le souci d'une gestion budgétaire toujours très rigoureuse.

Mais il faut aussi inscrire notre commune dans un nouveau projet en veillant à l'amélioration de votre cadre de vie quotidienne et à la situation des personnes les plus fragiles qui doivent toujours faire l'objet d'une attention particulière.

Je sais d'ailleurs, pour avoir longuement échangé avec les élus de notre équipe qui feront le choix de solliciter un nouveau mandat, que je peux compter sur eux pour agir en ce sens.

Pour ma part, je ne serai pas candidat au renouvellement de mon mandat de maire que j'ai assumé avec passion et un attachement profond aux Sanflorains pendant 27 ans.

Ce n'est pas une décision facile.

Au fil de ces années passées aux côtés d'une équipe solidaire et unie, mes liens avec les Sanflorains et notre ville comme mon engagement au service de tous les habitants et des forces vives de notre cité sont toujours aussi forts.

Lors de la dernière campagne municipale, en 2014, je vous avais clairement indiqué que si vous renouveliez votre confiance à notre équipe, je conduirais les destinées de notre Ville pour un dernier mandat jusqu'en 2020. J'ai maintenant la conviction que l'élection d'un nouveau maire au sein d'une équipe renouvelée est nécessaire.

Aujourd'hui, cette décision est à la fois personnelle et concertée avec les élus qui m'accompagnent au quotidien.

En ce moment particulier, je veux vous exprimer ma profonde gratitude pour toutes ces années de collaboration toujours cordiale et positive avec celles et ceux qui ont participé d'une façon ou d'une autre à notre action collective au service des Sanflorains.

Je tiens également à vous remercier tous chaleureusement pour le climat toujours constructif que nous avons su entretenir dans nos contacts personnels quelles que soient les convictions de chacun.

C'est cette mobilisation collective de proximité qui a été déterminante et favorable à la dynamique locale que nous avons impulsée ensemble. C'est aussi à ce prix que notre cité a pu surmonter ses difficultés et bâtir une communauté de vie attentive à chacune et chacun d'entre vous.

C'est une décision personnelle car après avoir consacré une très grande part de ma vie à notre Ville avec passion, je souhaite maintenant partager un peu plus mon temps entre l'action publique et ma famille qui a sans doute souffert de mes absences.

C'est une décision concertée parce que je sais qu'au sein des élus municipaux, il y a des personnalités compétentes et engagées qui sont prêtes à constituer une nouvelle équipe pour mener notre cité vers de nouveaux horizons dans le même esprit d'ouverture et de rassemblement, loin des clivages politiques dépassés.

Je pense particulièrement à Martine Guibert, actuellement adjointe à la cohésion sociale, avec laquelle je partage la même vision. Elle a fait preuve de compétences et d'une forte mobilisation dans ses fonctions d'élue locale. Elle dispose ainsi d'un sérieux réseau d'influence grâce à sa fonction de Vice-Présidente de la Région Auvergne Rhône Alpes. J'ai pu mesurer l'importance de cet aspect en tant que parlementaire durant une quinzaine d'années.

Je souhaite qu'elle soit candidate et si c'est le cas, je participerai à cette liste pour faciliter une transition qui a beaucoup manqué à mon arrivée à la mairie et pour contribuer à la poursuite des actions entreprises notamment au sein de l'intercommunalité. Cet espace de solidarité communautaire, renforcé et désormais élargi, nécessite en effet de plus en plus de disponibilité.

Les mandats locaux que vous m'avez confiés et qui m'ont conduit à devenir parlementaire m'ont amené à tisser de nombreux liens avec les institutions et les associations nationales d'élus. C'est d'abord le fruit de ces missions électives de proximité qui m'a permis de mieux connaître vos attentes et vos légitimes revendications pour agir plus efficacement à Paris. Dans les mois qui viennent, je continuerai inlassablement à porter votre voix au sein de ces instances.

Enfin, je prends cette décision sereinement car je sais pouvoir compter sur l'engagement d'hommes et de femmes, désireux d'inscrire durablement la Ville de Saint-Flour dans des perspectives d'avenir et au cœur d'une intercommunalité de projets. Vous pourrez toujours compter sur mon engagement sans faille à vos côtés.

Avec mon fidèle dévouement,

Pierre JARLIER